Trente-sept peintres en liberté



Entre chaleur et orage, poser son chevalet dans les rues de la cité des peintres était une performance pour ceux qui l'osèrent. Ils furent 37 à s'aventurer dans cette 4º édition de "Peintres en liberté", organisée par la commission culturelle de la ville, et à somettre leur travaux au jury. Le prix aquarelle/pastel est revenu à Cédric Pochon, de Sainte-Foy-Les-Lyon (69). Le pris des jeunes a été octroyé à Léon Raimondon, de Creys-Mépieu. Le prix huile ou autre technique a été décerné à Gisèle Rodier, de Chanay (01). Enfin le public a offert son vote à l'œuvre d'Eva Durand-Duvergne, de Luriecq (42).